

征稿 远方的温暖, 近处的亲热

衷心感谢中国归者支援・交流中心, 九州地区・中国归国者支援会!

自中国归者支援・交流中心成立以来, 特别是《天天好日》报:已经成为我们不可缺的精神食粮之一, 是我们〈老孤儿〉的百科全书, 是亲切温暖的手, 在指导着我们, 所以, 每期刊我们(夫妻)都反复拜读, 反复学习。

九州地区・中国归国者支援会, 去年 10 月成立以来, 深感亲热。前些日子第一福祉大学的名和田老师和一位曾经从事 40 余年医务工作的护士师佐佐木老师, 专程光临我家问寒问暖, 特别是对我身患难治之病, 看了我现在服用的药, 听了我的生活规律后, 对我服用药要注意哪些副作用, 对我的生活习惯和生活规律作了具体的指导, 对我们的今后给了很大的鼓励, 我们全家深受感激。

(福冈市・铃木)



投稿 「遠くの優しさ、近くの親しみ」

中国帰国者支援・交流センターと九州地区・中国帰国者を支援する会に心から感謝します!

中国帰国者支援・交流センターが設立されてから、特に「天天好日」は私たちにとって欠かすことのできない心の糧の一つとなっています。「天天好日」は、我々老いた孤児の百科全書であり、また、温かな手で教え導いてくれています。私たち(夫婦)は毎日繰り返し読み勉強しています。

九州地区・中国帰国者を支援する会が昨年 10 月に設立され、親しみを感じています。先日、第一福祉大学の名和田先生と 40 年以上医療に携わってこられた看護師の佐々木先生がわざわざ訪ねて来てくださいました。特に私のかかっている難病について、現在服用している薬を見てください、私の日課について話を聞いてください。その後、薬の副作用について注意すべき点や生活習慣や生活リズムについて具体的な指導をしてください、今後の生活の大きな励みとなりました。一家で心から感謝いたします!

(福岡市・铃木)

